



Quotidien italo-rouillacais - Jour 4

publié le 02/05/2019 - mis à jour le 07/05/2019



Buenasera a tutti !

C'est encore une superbe journée italienne qui se termine. Nous avons pu arpenter la cité de Pompéi sous un soleil radieux, ce qui nous a même permis de pique-niquer brièvement, à l'ombre des murs millénaires, avant d'être rappelés à l'ordre par les gardiens du site... L'irresponsabilité des enseignants de Rouillac ne s'est d'ailleurs pas limitée au pique-nique en zone interdite, puisque vos enfants innocents ont même été autorisés à déambuler librement dans les rues pompéiennes : la quiétude de la villa des Mystères en a été quelque peu troublée...

Après un bref contournement du Vésuve par l'ouest, Cédric et Lydie, nos habiles chauffeurs, nous ont menés dans les rues de Naples où nous avons pu constater que les habitants n'avaient pas une conception trop rigide du code de la route... Heureusement, grâce aux talents de nos valeureux pilotes, nous sommes parvenus à destination : le somptueux musée archéologique de Naples. Questionnaire en main, vos enfants y ont alors fait preuve d'autonomie, de curiosité, de savoir-vivre, de perspicacité,... (N'en jetons plus, cela paraîtrait louche.)

C'est donc les yeux émerveillés par toute cette beauté antique que nous avons repris la route de l'hôtel, après un nouvel exemple de conduite napolitaine... Nous nous apprêtons à présent pour notre dernière nuit à Fiuggi, avant de retrouver le confort tout relatif du bus demain soir !

